



„Ist das Decastro?“ flüsterte sie aufgeregt.

treuen Hundes folgte, als sie jetzt auf Ronald Duroq zutrat und ihn bat, sie nach dem Projektionsraum zu begleiten. Sie sah dabei den jungen Menschen voll an und lächelte so süß und so freudig, als mache sie soeben eine höchst erfreuliche neue Bekanntschaft. Vielleicht sah sie ihn auch wirklich zum ersten Male mit Bewußtsein, trotzdem sie wenige Stunden vorher in seinen Armen gelegen und ihre weiche halbnackte

Brust gegen seinen stahlharten Körper gepreßt hatte.

Hatte sie daran vergessen, er gewiß nicht! Mögen sie sagen: eine Frau ist wie die andere! Es ist eben doch ein Unterschied, ob sie schweren Crêpe de Chine unter den Kleidern trägt oder farbigen Batist, ob sie nach einem Spezialparfüm von Caron oder nach simplem Lavendelwasser riecht!

Er mußte wieder daran denken, als